

## BBB: Trainingsbetrieb in Roßdorf sichern



(Bruchköbel/pm) - Vertreter von Vorstand und Fraktion des Bruchköbeler Bürgerbundes (BBB) besichtigten mit Vorstandsmitgliedern der Sportvereinigung 1922 Roßdorf, darunter dem 1. Vorsitzenden Thomas Würz, das örtliche Spiel- und Trainingsgelände. Die Spvgg Roßdorf verfügt über die zweitgrößte Jugendabteilung der Stadt mit 170 Kindern und Jugendlichen und 22 ehrenamtlichen Trainern und Betreuern in zehn Jugendmannschaften. Daneben existieren drei Seniorenmannschaften. Dieses florierende aktive Vereins-

leben führe dazu, dass der Trainingsplatz seine Kapazitätsgrenze überschritten hat und dringend saniert und vergrößert werden muß. Hierfür setzt sich die BBB-Fraktion jetzt mit einem Antrag zum Haushalt 2011 ein, der darauf abzielt, den Trainingsbetrieb in den Stadtteilen Roßdorf, Niederissigheim und Oberissigheim sicherzustellen und zu verbessern. Hierzu sollen statt 600.000 € für einen Kunstrasenplatz in Niederissigheim, der aufgrund seiner Einstufung durch den Magistrat in die Priorität 2 nach aller Voraussicht sowieso

nicht zur Umsetzung käme, 400.000 € in die Priorität 1 eingestellt werden. Es könnten mit diesen Mitteln jedenfalls der Trainingsplatz in Roßdorf saniert und vergrößert und in Niederissigheim der Sportplatz grundsaniert und damit langfristig wieder in einen guten Zustand gebracht werden. Nachdem 2010 bereits 600.000 € für einen Kunstrasenplatz in der Kernstadt investiert wurden, seien diese Investitionen für die Fußballvereine in den Stadtteilen jedenfalls nicht überhöht, so Fraktionsvorsitzender Alexander Rabold.

Auch erscheine eine Berücksichtigung der Spvgg Roßdorf mit Trainingszeiten im Rudolf-Harbig-Stadion angemessen. Eine Anfrage der BBB-Fraktion hierzu sei im Februar vom Magistrat nicht zufriedenstellend beantwortet worden; eine nähere Überprüfung der Möglichkeiten und einen gerechteren Interessenausgleich halte der BBB hier für erforderlich und werde dem weiter nachgehen. Die Vertreter des BBB überreichten für die Jugendmannschaften der Spvgg Roßdorf einen Satz Trainingsbälle als Spende.